

Name: \_\_\_\_\_

Datum: \_\_\_\_\_

Tagesaufgabe vom 20.03.2020 - Fach Ethik

Brauchen auch wir eine Ausgangssperre?

Unser Land befindet sich in einem Ausnahmezustand. Um eine Ausbreitung der Coronagrippe einzudämmen, sind sogar die Schule geschlossen worden. Nun wird diskutiert, ob es auch noch zusätzlich eine Ausgangssperre geben soll.

1.) Was darf man noch tun, wenn tatsächlich eine Ausgangssperre verhängt wird? 2 P./ \_\_\_\_\_

Man darf nur noch \_\_\_\_\_.

2.) Kreuze an, ob es sich um PRO (dafür) oder CONTRA (dagegen) Argumente handelt. 7P./ \_\_\_\_\_

<b>Argument</b>	<b><u>pro</u> Dieses Argument ist für die Ausgangssperre</b>	<b><u>contra</u> Dieses Argument ist gegen die Ausgangssperre</b>
2a.) Wenn man sich draußen aufhält, gefährdet man das Leben seiner Mitmenschen.		
2b.) Ausgangssperren kennt man sonst nur von Diktaturen.		
2c.) Die Ausgangssperre ist ein massiver Eingriff in die menschliche Bewegungsfreiheit.		
2d.) Viele Menschen halten sich nicht an die Sicherheitsregeln (Abstand, Hände waschen, ...).		
2e.) Bewegungsfreiheit ist ein elementares Bürgerrecht.		
2f.) Je mehr Menschen sich in kurzer Zeit anstecken, umso länger wird der Ausnahmezustand bleiben.		
2g.) Menschen, die nicht mehr am sozialen Leben teilnehmen können aggressiv werden.		

3.) Was meinst du? Schreibe deine Meinung zur Ausgangssperre in einem Satz auf: 3 P./ \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Du hast \_\_\_\_\_ / 12 P. Note: \_\_\_\_\_